
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

電動ファン付マスクを導入しませんか 

【会社で行っている粉じん作業の概要】 

   耐火レンガの材料粉砕作業・加工作業、アーク溶接 他 

【事業場の外観】 

【逆に困ったことはありますか】 

 ・バッテリーの持続時間がもう少し長く持つと、替えのバッテリーを持たなくて済むと思います 

 ・より作業効率を上げるためには軽量化が必要かと思います 
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東備地区粉じん障害対策協議会 

問い合わせ先 和気労働基準監督署 

       岡山県和気郡和気町福富313 

       TEL 0869-93-1358 
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【電動ファン付マスクを導入して良かったことは】 

 ・息苦しさがなくなり、快適に作業ができるようになりました 

 ・粉じんがマスクの中に入ることがないので衛生的にも良いです 

 ・高価なものなので自主的にメンテナンスを行うようになり、保管・管理状況が良好になりました 

【電動ファン付マスクの導入の経緯及び状況】 

電動ファン付マスクは粉じんの漏れ率が低いだけでなく、労働者が作業しやすいと話を聞いたので、 

2014年7月より4個導入しました。 

電動ファン付マスクを導入しよう！ 


